

ISSN 2579-9576



**Widya Sari**

# DIAN WIDYA

Jurnal Ilmiah Pendidikan, Sosial, dan Humaniora



PENERAPAN MODEL PEMBELAJARAN STAD UNTUK MENINGKATKAN MOTIVASI DAN HASIL BELAJAR KIMIA PADA PESERTA DIDIK KELAS X TP 1 SEMESTER GENAP DI SMKN 2 SRAGEN TAHUN PELAJARAN 2021/2022 Jarwati	1-14
PENEGAKAN HUKUM DI INDONESIA BERDASARKAN ASPEK KEPASTIAN HUKUM DAN KEADILAN Haydar, Idris	15-32
MENELUSURI KEDALAMAN FILSAFAT HUKUM DENGAN PEMAHAMAN KONSEP DAN TANTANGAN KONTEMPORER Muhammad Bahagia, Idris	33-40
PERAN FILSAFAT HUKUM DALAM PEWUJUDAN KEADILAN DAN PEMBENTUKAN HUKUM DI INDONESIA Devon Imanuel Sitorus, Idris	41-48
LEGAL PHILOSOPHY AS THE FOUNDATION TO HUMAN RIGHTS REGULATION IN INDONESIA Catherine Aiko Natania Simanjuntak, Idris	49-56
ANALISIS TEORI HUKUM NATURAL DALAM PERAMPASAN ASET HASIL TINDAK PIDANA KORUPSI DIKAITKAN DENGAN UNDANG-UNDANG NOMOR 8 TAHUN 2010 TENTANG PENCEGAHAN DAN PEMBERANTASAN TINDAK PIDANA PENCUCIAN UANG Marcella Amanda, Idris	57-64
KAJIAN FILSAFAT HUKUM TERKAIT FEMINIST LEGAL THEORY SECARA INTERNASIONAL: MENGAPA GERAKAN FEMINISME KERAP KALI DISINONIMKAN SEBAGAI 'MAN HATING' (KEBENCIAN TERHADAP LAKI-LAKI) Arivania Shafa Nursabila, Idris	65-74
FILSAFAT HUKUM SEBAGAI LANDASAN LARANGAN RIBA DALAM HUKUM KONTRAK SYARIAH Aulia Putri Rahmawati Pakaya, Idris	75-82
RELEVANSI PENERAPAN AKSIOLOGI HUKUM PADA PENEGAKAN HUKUM INDONESIA Siti Nahrisya Nur Gayatri, Idris	83-92
PANDANGAN FILSAFAT HUKUM TERHADAP IMPLEMENTASI RESTORATIVE JUSTICE OLEH KEPOLISIAN DI INDONESIA Ivanya Amadea Clara Sianipar, Idris	93-100
MENYIKAPI BAHAYA MEDIA TELEVISI: SPIRITISME DAN DUNIA ROH Agung Wibisana	101-108
KEHIDUPAN PAULUS, SEBUAH REFLEKTIF BAGI MISI HOLISTIK Hendri Suwarno	109-114
PENERAPAN ETIKA PENDIDIKAN KRISTEN DALAM MORAL PESERTA DIDIK Formulia Laia	115-122
HUBUNGAN ANTARA TUAN DAN HAMBA MENURUT SURAT FILEMON DAN APLIKASINYA BAGI PEKABARAN INJIL Eliyunus Zendrato	123-130
<b>JANJI ALLAH KEPADA UMAT-NYA DI TENGAH-TENGAH KRISIS STUDI EKSEGESIS YEREMIA 29:1-14</b> Supriyatin	131-142

Kerjasama Widya Sari Press dan Sekolah Tinggi Theologia Mahkota Zion Jakarta

Vol. 7, No. 2, April 2023

---

## Editorial

Ketika sebuah karya telah lahir, maka karya itu bukan lagi milik pengarang, akan tetapi menjadi milik masyarakat pembaca. Setiap pembaca memiliki kemerdekaan untuk mengapresiasi karya itu.

Berdasarkan pemikiran tersebut di atas, maka Jurnal Ilmiah Penelitian dan Kependidikan DIAN WIDYA hadir dan berusaha untuk menampung karya yang berupa hasil penelitian, pemikiran dari para penulis agar menjadi milik masyarakat pembaca. Dari pembacaan itu masyarakat bebas untuk mendapatkan edukasi dan inspirasi dari karya tersebut.

Untuk edisi ini Jurnal DIAN WIDYA berusaha menyajikan tema-tema yang beragam, tetapi masih dalam satu tema besar yaitu bidang pendidikan, sosial, dan humaniora. Karena pada galibnya tema-tema tersebut adalah bagian terbesar dari tujuan hidup manusia. Keberhasilan tema-tema tersebut adalah keberhasilan manusia dalam memanusiakan manusia seutuhnya.

Kiranya upaya sederhana ini dapat berguna bagi pengembangan ilmu pengetahuan bagi kesejahteraan manusia.

Redaksi